

京都経営塾

Since 2020

発足

京都経営塾

令和元年11月11日（月曜日）からすま京都ホテルにて
 京都経営塾発足総会・懇親会が行われました。
 京都経営塾は現在118名の入塾が決定しており、今回の総会ではその
 中で70名にご参加頂き、大変高い参加率となりました。



京都経営塾発足総会

京都経営塾発足準備委員会を代表し、プロジェクトリーダーである森塾生より検討委員会を3月に発足してからの経緯や、ご協力いただいた13名の委員に対する感謝の言葉など、開会にあたっての挨拶を頂戴しました。総会は、規約に関する承認、世話人の承認、活動方針及び活動計画の承認、収支予算計画承認等についての議案について説明があり、塾生の方のご協力で、スムーズに進行いたしました。

京都経営塾発足にあたって

京都経営塾発足にあたって、鮎子田顧問より機関誌116号の塾長講話のお話を頂き、入塾し、学びを深め実践し、経営者として心を高め、経営を伸ばすことが京都経営塾で学ぶことであるという厳しくも大変温かいお言葉を頂きました。

懇親会



開宴にあたり、佐々木塾生より懇親会開会のご挨拶と乾杯のご発声をいただきました。懇親会では、各テーブルごとに「京都経営塾への意気込みや京都経営塾で何を学んでいきたいか」をテーマにグループディスカッションが行われました。どのテーブルも活発な意見交換がされ、大変盛り上がりしました。グループディスカッション後、各テーブルを代表して一名の方にテーブルで話し合われた内容を発表して頂き、皆様の京都経営塾への熱いお気持ちや意気込みをお聞きする事が出来ました。中締めのご挨拶は、吉田忠司副代表世話人より、京都経営塾が同じ目的を持ったひとつのチームとして、学びを深め、実践できる塾であること目標にしていきたいとお言葉を頂戴し、閉会となりました。発足を記念し、塾生の方々に記念撮影をしました。



この写真は、京都経営塾の新しいホームページ（2020年1～2月開設予定）に掲載予定です。